

MENSAJE
DE
EQUIDAD

ESPACIO
POLÍTICO

Secciones

Elegir categoría

Enlaces

[PRESIDENCIA DE LA REPÚBLICA](#)

[SUPREMA CORTE DE JUSTICIA DE LA NACIÓN](#)

[CONGRESO DE LA UNIÓN](#)

[CONSEJO DE LA JUDICATURA FEDERAL](#)

[TRIBUNAL ELECTORAL DEL PODER JUDICIAL DE LA FEDERACIÓN](#)

[INSTITUTO FEDERAL ELECTORAL](#)

[TRIBUNAL ESTATAL ELECTORAL DE NUEVO LEÓN](#)

[PROCURADURÍA GENERAL DE LA REPÚBLICA](#)

[COMISIÓN NACIONAL DE LOS DERECHOS HUMANOS](#)

[PODER JUDICIAL DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN](#)

[CONSEJO DE LA JUDICATURA DE NUEVO LEÓN](#)

« Tendrá NL un mejor servicio de transporte público
Implementará Escobedo programa de descuentos para policías y sus familias »

Arranca Juárez programa de limpieza y deshierbe en escuelas

octubre 19, 2021 | Autor: Redacción-Equidad

Por Redacción

Ante inminente regreso de alumnos a clases presenciales



Ante el inminente regreso de los alumnos a clases presenciales, el Municipio de Juárez designó dos cuadrillas de Servicios Públicos para que se dediquen exclusivamente a la limpieza y deshierbe de los planteles escolares que lo requieran.

Con la presencia de maestras y las directoras de los dos turnos de la Escuela Primaria Enrique Conrado Rebsamen, en la Colonia Paseo de Santa Fe, las autoridades municipales dieron inicio a este programa de limpieza a los planteles, que estará a cargo de las secretarías de Servicios Públicos y Educación Municipal.

"Al programa de limpieza y deshierbe de las escuelas públicas de nuestro municipio de Juárez, Nuevo León, hoy estamos dando el arranque aquí en este plantel educativo", expresaron autoridades municipales.

Las autoridades indicaron que cada que haya una solicitud de algún plantel educativo, ya sea jardín de niños, escuela primaria, secundaria o de cualquier otro nivel, acudirán los trabajadores municipales para realizar los trabajos de limpieza y deshierbe.

"Más de año y medio estuvieron cerradas [las escuelas] debido a la contingencia sanitaria, y pues obviamente hubo crecimiento de hierbas, acumulación de algunos desechos, y bueno pues con mucho gusto estamos apoyándolos, para que tengan un mejor entorno los alumnos y los profesores en cada escuela", expresaron las autoridades.



Publicado en Gobierno, Juárez, Y más |

Etiquetas: escuelas, Gobierno, Juárez, regreso a clases

Hoy es:
Jueves 28 de Octubre del
2021

Buscar

Síguenos



Publicaciones



Revista Equidad 158

Octubre 2021



Suplemento Equidad 155

Octubre 2021

